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4. Fraktionsantrag BÜNDNIS 90 / GRÜNE 
PV-Anlage auf Parkplatz; Neue Lustgartenstraße 

FA-10/2022 

 

STVe Christa Weyrauch trägt den Antrag ihrer Fraktion vor, welchen Bürgermeister Dr. Traub 
als gut und richtig bestätigt, da seitens der Verwaltung bereits schon Überlegungen erfolgten 
zur Schaffung zusätzlicher Parkflächen indem das Parkdeck um eine Etage aufgestockt werden 
könnte. Dort könnte sodann die angedachte PV-Anlage aufgebracht werden. Ein bereits 
befragter Statiker hat bestätigt, dass diese Maßnahme statisch möglich ist. 
 
STVe Myska gab zu bedenken, dass für PV-Anlagen 2023 ein Mehrwertsteuererlass gegeben 
sei. Dies betreffe allerdings nur Anlagen bis 30 KW ergab sich nach kurzer Klärung. 
Die Verwaltung wird mit der Fördermittelstelle klären, ob eventuell aufgrund der Schaffung 
zusätzlicher Parkplätze die Beantragung von Fördermitteln möglich ist. 
 
In diesem Zuge wurde durch STVe Myska an die Verwaltung die Frage gestellt, ob es weitere 
stadteigene Dachflächen gibt, die mit einer PV-Anlage versehen werden können. 
Stadtbaumeister Maurer antwortete hierauf, dass zur Prüfung vorhandener Flächen – 
Feuerwehr und Verwaltungsgebäude Kernstadt, Feuerwehren und Dorfgemeinschaftshäuser 
Dorf-Erbach und Bullau – bereits eine Firma beauftragt ist, das Angebot stehe noch aus. STVe 
Weyrauch bestätigt, dass insoweit eine Prüfung erfolgen sollte. 
Die Dachfläche der Halle des Karnevalvereins CV-Ulk scheidet aus, da sich diese nicht im 
städtischen Eigentum befindet. 
Die Dachfläche des Dorfgemeinschaftshauses Haisterbach ist aufgrund der dort vorhandenen 
Dachgauben und des damit verbundenen Schattenwurfs eher ungünstig; das Dach des 
Feuerwehrgebäudes in Haisterbach sei bereits mit einer PV-Anlage versehen. 
 
 
Beschluss: 
Der Antrag wird an den Magistrat zur Erstellung eines Konzeptes bezüglich 
Gestaltung und Finanzierung unter Beachtung von Fördermitteln weitergegeben. 
 
Abstimmung: 
7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 
 




